
Volvo V90 „Taxi des Jahres“

Nach ausgiebigen Fahr- und Funktionstests von 14 aktuellen Taxi-Modellen von zehn Marken haben heute in München 40 Taxiunternehmer auf Einladung der Fachzeitschrift „taxi heute“ (Huss-Verlag) die besten ermittelt. In drei Fahrzeugkategorien wurden Auszeichnungen vergeben und ein Großraumtaxi in puncto Funktionalität gesondert ausgezeichnet und einen Gesamtsieger gekürt. „Taxi des Jahres“ wurde der Volvo V90.

Die in der Kategorie „Limousine / Kombi“:

Wirtschaftlichkeit: Ford Mondeo Hybrid Turnier (Note: 2,09)

Funktionalität: Toyota Camry Hybrid und Volvo V90 Diesel (Note: 1,90)

Komfort: Lexus ES 300h (Note: 1,66)

Emotion: Volvo V90 Diesel (Note: 1,46)

Die Sieger in der Kategorie „SUV / Van“:

Wirtschaftlichkeit: Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid (Note: 2,02)

Funktionalität: Peugeot Rifter Blue HDI 130 EAT8 (Note: 1,71)

Komfort: Kia Niro Plug-in-Hybrid (Note: 1,90)

Emotion: Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid (Note: 1,83)

Der Sieger in der Kategorie „Funktionalität“ bei den Großraumtaxis auf Transporter-Basis ist: Fiat Talento Kombi (Note: 2,08)
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Volvo V90 Cross Country.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Ford Mondeo Turnier Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Toyota Camry Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Lexus ES 300h.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi



Peugeot Rifter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot



Kia Niro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Fiat Talento Sportivo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat
